

Toute l'équipe municipale
vous souhaite de joyeuses fêtes !

Lavilledieu

la lettre

Décembre 2011 n° 29

Le mot du Maire



GÉRARD SAUCLES

La fin d'année approche et dans quelques jours, 2011 sera à ranger au chapitre des souvenirs. Et cette année se termine sur une bonne note pour notre village : je suis en mesure de vous annoncer que le financement du projet de la nouvelle station d'épuration a été arrêté, les subventions

obtenues et l'entreprise qui fera les travaux choisie. Les travaux vont donc pouvoir démarrer en début d'année prochaine.

Ce projet sera en bonne place dans notre bilan « mi-mandat » que je vous annonçais précédemment pour ce mois de décembre. Nous l'avons terminé mais il m'a semblé préférable de conserver à cette Lettre de décembre un caractère festif et un peu plus léger qui correspond mieux à la période. Nous reportons donc à Janvier la communication de ce bilan dont pourrons discuter avec profit lors des réunions de quartier en février 2012.

Janvier sera également l'occasion de vous distribuer la plaquette d'information sur les risques majeurs qui concernent notre village et sur les bons réflexes à avoir. Cette plaquette est directement issue du Plan Communal de Sauvegarde (PCS) dont nous avons achevé l'élaboration en novembre et qui vous sera aussi présenté lors des réunions mentionnées ci-dessus.

Mais revenons à Noël et à ses festivités. La fête de Noël du village approche. Elle débutera cette année par une chorale. Il me paraît important que cette fête un peu particulière devienne un rendez-vous rituel - le dimanche qui précède Noël - pour permettre ainsi le maintien d'un lien social, humain et amical entre tous les Villadéens en fin d'année.

En attendant les vœux de nouvelle année, je vous souhaite de passer de bonnes et douces fêtes de Noël en famille et avec tous vos proches.

*Très cordialement,
Gérard Saucles*

www.lavilledieu-ardeche.fr

La Fête de Noël

Dimanche 18 Décembre 2011

Comme chaque année depuis maintenant 3 ans, la **fête de Noël** aura lieu le **dimanche 18 décembre 2011** et sera organisée dans l'enceinte du cloître.

La municipalité et les viticulteurs Villadéens vous invitent à partager de bons moments de convivialité et d'amitié.

La fête débutera à 15h30 par un concert gratuit à l'église avec la **chorale « Résonances »**.

A partir de 17h00 les portes du cloître seront ouvertes pour attendre l'illumination du sapin et l'arrivée du père Noël vers 18h00.

Il vous sera proposé gracieusement des marrons grillés, du vin chaud, du chocolat chaud, des crêpes et des friandises. Les viticulteurs Villadéens, partie prenante depuis le début, seront au côté des élus pour vous servir.

C'est avec un grand plaisir que nous vous attendons nombreux pour cet événement.



Les vœux du Maire

Le vendredi 6 janvier 2012, le maire et le conseil municipal vous invitent à la présentation des vœux qui aura lieu **à la salle des associations, route de Lussas**. C'est un moment important pour le conseil municipal, occasion pour le Maire et son équipe de vous faire part des projets à venir et de ceux réalisés. Le verre de l'amitié vous sera proposé après ces vœux. Nous vous espérons nombreux.

Vendredi 6 janvier 2012 à 18h30

Etat civil

Naissances

- Shana MARTIN DE CHAMAS
(14 octobre)
- Nina BOTELLA
(8 novembre)
- Romaric BELLE--ARNOUX
(11 novembre)
- Cassandre BONNAUD
(14 novembre)
- Inès MARMELO
(17 novembre)

Mariages

- Michel GALLIEN & Andrée FAURE
(29 octobre)

Décès

- Yvette ESPIC veuve CHAMBON
(31 octobre)

Infos pratiques

Pour contacter la mairie

Téléphone : 04.75.94.81.03

E-mail : mairie@lavilledieu-ardeche.fr

Site internet : www.lavilledieu-ardeche.fr

Lavilledieu : La Lettre

Editeur : Mairie de Lavilledieu.

Le Barry. 07170 Lavilledieu

Directeur de la publication : Gérard Saucles (Maire)

Périodique gratuit réalisé par nos soins.

Imprimé sur du papier recyclé par www.flyers-shop.com

Ne pas jeter sur la voie publique.

Crédit illustrations : © braverabbit - Fotolia.com

Cette année encore, la fête votive a rassemblé de nombreux Villadéens.

La fête votive organisée par le **FC BERG AUZON** a connu une grande affluence du jeudi 10 novembre au dimanche 13 novembre 2011, montrant ainsi l'attachement des Villadéens et des habitants des alentours à cet événement réunissant les 7 à 77 ans (et plus !).

Ainsi, les manèges forains ont attiré de nombreux enfants et adolescents sur la place du Barry. La daube du jeudi 10 novembre, organisée par l'Amicale Laique a remporté un vif succès.

Nous en profitons pour remercier les différents organisateurs ainsi que les employés communaux qui ont participé à l'animation du village.

Le site de Montfleury a été choisi.

Communauté de Communes
Un nouvel Office du Tourisme

La Communauté de Communes Berg & Coiron a pris la décision d'installer l'Office de Tourisme à côté du nouveau caveau de la cave vinicole de Montfleury sur la commune de Mirabel.

Cette implantation permettra de capter les nombreux passages de voitures sur la RN102 et d'avoir un office neuf et fonctionnel. Il offrira surtout la possibilité de regrouper en un seul lieu les deux bureaux de Villeneuve de berg et de Lavilledieu.

Le conseil Municipal de Lavilledieu avait déjà pris une délibération en ce sens dès 2009.

<http://www.berg-coiron-tourisme.com/>

Dernière minute... Dernière mi

Nouvelle station d'épuration : Comme indiqué dans le Mot du Maire, nous avons obtenu un montant de subventions suffisant pour lancer - **au 1er trimestre 2012** - la réalisation de cet équipement. Grâce à nos efforts de gestion, l'autofinancement disponible nous permet ainsi de limiter l'emprunt à 800 000 € sur un total d'investissement de 3 000 000 € TTC. Nous vous informerons du début des travaux dans une prochaine lettre.

La construction de la cantine et de l'école maternelle s'achèvera au cours du 2ème trimestre 2012. Une inauguration sera prévue à cette occasion, en présence des représentants de l'Etat et du Conseil Général, des entreprises, des enseignants et de la population villadéenne.